

Специальность / Speciality: 6-05-0232-02 Русская филология / 6-05-0232-02 Russian Philology
 Учебная дисциплина, модуль / Academic discipline, module: Техника литературоведческого исследования
 / Literary research technique

<p>Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary</p>	<p>Основы литературоведения как научной дисциплины. Цели, задачи, этапы литературоведческого исследования. Организация справочно-поисковой деятельности. Составление библиографии, работа с библиографическими источниками. Методология анализа художественного явления. Оформление курсового и дипломного исследования. Язык и стиль научного исследования, академический этикет. Представление результатов исследования: риторика, демонстрация, презентация</p>	<p>Fundamentals of literary criticism as a scientific discipline. Goals, objectives, sequence of literary research. Organization of reference and search activities. Compiling a bibliography on a scientific problem. Working with bibliographic sources. Methodology for analyzing an artistic phenomenon. Preparation of coursework and diploma research. Language and style of scientific research, academic etiquette. Presentation of research results: rhetoric, demonstration, presentation</p>
<p>Формируемые компетенции / The formed competences</p>	<p>Осуществлять поиск литературоведческой информации и отбор научных ресурсов; создавать научный текст, владеть языком научного литературоведческого описания, оформлять и представлять результаты научного исследования.</p>	<p>Search for literary information and select scientific resources; create a scientific text, have skills in the language of scientific literary description, format and present the results of scientific research.</p>
<p>Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)</p>	<p>В результате изучения учебной дисциплины студент должен: <i>знать:</i> – группы методов литературоведческих исследований; – структуру научного исследования;</p>	<p>As a result of studying the academic discipline, the student must: <i>know:</i> – groups of literary research methods; – structure of scientific research; – methods of collecting and processing bibliographic material;</p>

	<ul style="list-style-type: none"> – способы сбора и обработки библиографического материала; – правила оформления курсовой работы в чистовом варианте; <i>уметь:</i> – оформлять курсовое исследование; – выполнить обзор научной литературы по проблеме исследования; <i>владеть навыками:</i> – обработки библиографических источников; – формулировки цели и задач; – выполнения выводов к курсовой работе. 	<ul style="list-style-type: none"> – rules for preparing coursework in the final version; <i>be able to:</i> – complete course research; – review the scientific literature on the research problem; <i>have skills in:</i> – processing of bibliographic sources; – formulation of goals and objectives; – making conclusions for course work.
Семестр изучения учебной дисциплины / Semester of study	4	4
Пререквизиты / Prerequisites	Текстология Теория литературы	Textology Literary theory
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	0	0
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	34/20	34/20
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	проект	проект